



Das Unfallauto des Ehepaares Adamer.

Foto: Scherer

Zwei Tote auf der Autobahn

TERFENS.— Ein fatales Ende fand in der Nacht zum Sonntag ein vorerst banaler Verkehrsunfall, der dem Finanzbeamten Andreas Adamer aus Schwaz und seiner 54jährigen Frau Helga das Leben kosten sollte. Adamer, der um 2 Uhr früh auf

der A 12 von Innsbruck in Richtung Kufstein fuhr, geriet im Gemeindegebiet von Terfens ins Schleudern, wodurch das Auto gegen die Mittelreitschiene stieß, von dort wieder zurück auf die Fahrbahn gestoßen wurde und dort, wahrscheinlich unbeleuchtet, quer zur Fahrtrichtung auf der Normalspur stehen blieb. Andreas Adamer und seine Frau wurden beim Aussteigen vom Pkw des 28jährigen Bankkaufmannes Dr. Wolfgang Stöckl aus Mayrhofen, der das unbeleuchtete Fahrzeug vermutlich zu spät gesehen hatte, erfaßt, wodurch Helga Adamer zwischen die Fahrzeuge geriet und ihr Mann zur Seite geschleudert wurde. Beide starben noch an der Unfallstelle. Dr. Stöckl und seine Mitfahrerin blieben unverletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.